



GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA
DEL BIERZO
C/ Médicos sin Fronteras, 7 - 24404 PONFERRADA
Teléfonos 987 455 200 / 987 401 511



LA GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA DEL BIERZO HA ORGANIZADO EL ACTO DE BIENVENIDA Y DESPEDIDA DE LOS RESIDENTES

Ponferrada a 14 de mayo de 2024

El Área de salud del Bierzo ha dado la bienvenida a 23 nuevos residentes que se incorporan a su primer año de residencia y que iniciarán su formación en los diferentes Servicios del Hospital y en los centros de salud de Atención Primaria.

Entre ellos, hay 13 médicos, 9 de Enfermería y 1 de Psicología Clínica.

El acto se ha llevado a cabo en el Salón de Actos del Hospital El Bierzo y estuvo presidido por Cristina Buelta González, Directora Médica del Hospital, Angustias Pumar Martínez, directora de Enfermería del Hospital y Alfredo Lombardero Bernardo, en representación de la Dirección de Enfermería de Atención Primaria, Judith Merayo Rodríguez, responsable de los EIR de Familia y por los Jefes de Estudios, Luis Alberto Rodríguez Arroyo y José M^a Pelayo Terán.

Los puntos a destacar en los distintos intervinientes han sido, el trabajo en equipo, el compañerismo, la atención centrada en la personal y la labor de docencia como guía en la formación.

El Dr. Pelayo comenta que la capacidad docente del área de salud del Bierzo ha incrementado en estos últimos años y se sumarán tres nuevas especialidades (Anestesiología, aparato Digestivo y Urología) en próximo 2025, suponiendo un salto cualitativo importante en esta área de Salud.

El Dr. Luis Alberto Rodríguez, resaltó que compartir el aprendizaje entre tutor y residente es un gran acto de generosidad, no sólo hay que ser técnico, además hay que ser profesional y como buen profesional, el aprendizaje es autodirigido, constructivo, experiencial y reflexivo.



C/ Médicos sin Fronteras, 7 - 24404 PONFERRADA
Teléfonos 987 455 200 / 987 401 511



Ambos jefes de estudio han coincidido en la puesta en valor de la docencia y el aprendizaje, para adquirir los conocimientos, habilidades y actitudes y valores necesarios para convertirse en un buen especialista.

En el mismo acto, se despide a 10 residentes, 7 de Enfermería Familiar, 1 de Enfermería Pediátrica, 1 de Medicina Interna y 1 de Medicina Intensiva.

Tanto la bienvenida a los nuevos compañeros como la despedida han sido llevadas a cabo por residentes de todas las especialidades del Área de Salud del Bierzo.

Este año han finalizado en esta área de Salud, 7 residentes de Enfermería FyC, 1 de enfermería Pediátrica, 1 de Medicina Interna y 1 de Medicina Intensiva.

La nueva promoción consta de: 7 nuevos residentes de Enfermería Familiar y Comunitaria, 1 de Enfermería de Pediatría, 1 de Enfermería de Salud Mental, 3 de Medicina Familiar y Comunitaria, 2 de Medicina Interna, 1 de Medicina Intensiva, 1 de Oftalmología, 1 de Psicología Clínica, 1 de Psiquiatría, 1 residente de Cirugía General y del Aparato Digestivo y 1 de Traumatología y Cirugía Ortopédica y 1 Pediatría, 1 de Radiodiagnóstico y 1 de Neumología.